



1980 11 le 09 Il n'y a pas de créateur à l'intellect puissant

Celui qui s'est vraiment mis en question et qui est arrivé à la connaissance n'essaye jamais de se mettre en travers du jeu de la conscience.

Il n'y a pas de créateur à l'intellect puissant ;

Tout ce jeu se fait spontanément.

Il n'y a pas de plan conçu derrière tout ça, alors n'essayez pas d'imposer le vôtre, et de tout changer ; laissez tout ça tranquille.

Votre intellect est un produit secondaire du processus, il vient après, alors comment pourrait-il se mettre aux commandes, ou seulement être capable de porter un jugement sur la création ?

Mettez-vous en question, c'est le pourquoi de votre existence.

La spiritualité n'est rien d'autre que comprendre de jeu de la conscience – essayez de comprendre la supercherie en remontant à sa source. »

Claire Fontange